



## BAJO RESERVA

### Noroña, ¿misógino o desesperado por reflectores?

:::: Senadores de Morena tomaron nota de que **Gerardo Fernández Noroña** intentó poner en duda



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Gerardo  
Fernández  
Noroña

la conducción de la presidenta de la Mesa Directiva, **Laura Itzel Castillo**, cuando se debatía la reforma sobre extorsión. Con sus exageraciones acostumbradas, denunció que estaban sentando "precedentes muy delicados" en el proceso legislativo, solo porque, por un tema de salud, se autorizó al senador **Gustavo Sánchez Vázquez** leer una reserva sentado, en lugar de hacerlo de pie. Sus propios compañeros

de bancada vieron el asunto como un burdo intento de meterle ruido a la presidenta del Senado y dijeron que don Gerardo aún no digiere que su turno frente a las luces y las cámaras ya pasó. Lo bueno, nos dicen, es que doña Laura Itzel ni lo peló y la sesión siguió su curso normal. Al parecer, lo único que logró fue confirmar las acusaciones de misógino irredento que le ha hecho la oposición.

### Otra patadita de retraso al desafuero de Alito

:::: Aunque **Hugo Eric Flores**, presidente de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, aseguró que no da por muerta la segunda solicitud de desafuero contra el líder nacional del PRI, **Alejandro 'Alito' Moreno**, nos cuentan que ya empezaron a alargar el asunto. Recibieron la solicitud el 1 de agosto y anunciaron que durante ese mes revisarían las cinco carpetas de investigación entregadas por la Fiscalía de Campeche para tomar una decisión al iniciarse el nuevo periodo de sesiones, el 1 de septiembre. Ayer, don Hugo dijo que será hasta la primera semana de octubre porque no han terminado. ¿La volverán a patear hasta noviembre?

### Una mujer para la ONU

:::: Mientras crece la corriente de opinión a favor de que el próximo año, con el relevo en la secretaría general de la ONU, llegue una mujer a ese cargo por primera vez en los 80 años de vida del organismo, nos hacen ver que el canciller **Juan Ramón de la Fuente** expresó oficialmente en su discurso ante la Asamblea General la adhesión de México a esa propuesta, "porque es tiempo de mujeres". Nos recuerdan que la excanciller y actual secretaria de Medio Ambiente, **Alicia Bárcena**, lleva varios meses apuntada para su posible candidatura y que incluso la presidenta **Claudia Sheinbaum** ha dicho públicamente que doña Alicia haría un gran papel al frente de Naciones Unidas. Con el discurso de don Juan Ramón, nos aseguran, el banderazo está dado para meter toda la carne al asador en el impulso de una candidatura formal. Si este es el caso, la diplomacia tendrá que trabajar horas extra para que la propuesta reúna suficiente consenso para ser competitiva

### ¿Tregua en la CTM?

:::: Nos cuentan que los bandos en pugna por el control de la CTM al parecer pactaron una tregua de seis meses. Durante una reunión en el salón Presidentes de la central obrera, los líderes que aspiran a suceder al secretario general **Carlos Aceves del Olmo**, por un lado, **Fernando Salgado** y por el otro **Tereso Medina**, recibieron un frenón de parte de la hija del dirigente nacional, **Leticia Aceves Nieto**, cuando les dijo: "mi papá está bien". Con eso, nos aseguran, atajó cualquier intento de convertir la sesión en una batalla para posibles relevos o interinatos. La ausencia de don Carlos por más de cuatro meses ya no fue mencionada y se acordó esperar hasta febrero para realizar el Congreso Nacional y hacer cambios a los estatutos.